

# ENCIA DE ESPAÑA,

## RSAL DE NOTICIAS.

### OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.  
Entregando su importe en Madrid ó envián-  
dole en metálico, libranza ó sellos del correo á  
la Administracion, calle del Rubio, núm. 23,  
que no servirá la que no esté pagada.

1.º DE MAYO DE 1867. OFICINAS CALLE DEL RUBIO. NÚM. 23.

regresar los expedicionarios el sábado llegaron á Madrid del Real, con su linda manos los señores de Mon-

quedó relevada la comandancia de abaneros veteranos de esta corte, el servicio de consumos que venia practicando bajo la direccion de su jefe, el digno teniente coronel D. Antonio de Lu-

En breve se publicará una interesante reseña de las campañas de 1866 en Italia y Prusia. Este trabajo, debido á la pluma de nuestro ilustrado amigo el jóven escritor D. Nilo Maria Fabra, ofrecerá gran interés por haber sido escrito sobre el teatro mismo de los sucesos.

Hoy tenemos varios detalles importantes del incendio del Conservatorio, que rectifican un tanto algunos de los que se contaron de público en los primeros momentos. Las medallas de oro que existían en el establecimiento para premiar el mérito de los alumnos, no se han perdido, como se dijo, sino que fueron salvadas de las llamas, así como las demás alhajas de la escuela, por la esposa de D. Luis Dueñas, que con gran abnegacion cuidó más de lo relativo al establecimiento que de lo suyo propio.

No pudo salvarse del mismo modo, por desgracia, el mobiliario, ropas y alhajas de la pertenencia del mismo Sr. Dueñas, que todo fué pasto de las llamas. El teniente capitán del regimiento del Príncipe, D. N. de Castro, y el bombero de villa D. Julian Garrido, entregaron, el uno á la autoridad, y el otro á la esposa del Sr. Dueñas, el dinero y dos relojes de su propiedad que pudieron salvarse del siniestro.

El emperador de Austria irá de nuevo á Pesh en los primeros dias de mayo y permanecerá allí hasta el 19, regresará á Viena para la apertura del Reichrath, y volverá á Pesh, habitando en el palacio de Goedeolloe hasta la época de su coronacion. Para el 14 de abril se espera la llegada de la emperatriz á Pesh.

El general Garibaldi, cediendo á los consejos de sus amigos, ha renunciado á presentarse en el Parlamento italiano. Sus equipajes, que estaban en la estacion del ferro-carril de Florencia, han sido enviados á Codogno.

Algunos periódicos extranjeros hablan de una carta autógrafa que la reina Victoria ha dirigido al rey de Prusia con motivo de las circunstancias presentes. Esta carta fué entregada el 24 de abril al rey Guillermo por el embajador inglés lord Loftus. En ella la reina Victoria apela á los sentimientos de familia, á los sentimientos cristianos y á los sentimientos de humanidad del rey prusiano, exhortándole á conservar la paz en Europa, teniendo en cuenta las justas susceptibilidades de las potencias vecinas. La intervencion personal de la reina Victoria ha sido espontánea y hace honor al claro talento y á la elevada alma de la reina de Inglaterra. Inmediatamente despues de entregar esta carta al rey Guillermo, lord Loftus tuvo una larga conferencia con el conde de Bismark.

El sábado próximo y en celebridad de sus dias dará un gran baile en su elegante casa de la plazuela de Celanque la señora doña Mónica Alvaro, persona tan conocida en Madrid.

Por real orden del 1.º del corriente ha sido elevado á colegio de primera clase el conocido y acreditado de San Luis Gonzaga, dirigido por el presbítero don José Antonio y Lopez.

Los periódicos italianos *Cosmorama Pittorico* y *Gazzetta di Piacenza*, nos hablan de la ovacion que en la ópera *Rigoletto* ha tenido nuestro compatriota el baritono señor Moragas. Los mismos periódicos aseguran que tanto por su conocimiento de la escena como por su inteligencia musical y hermosa voz, está colocado á la altura de los primeros baritonos del dia.

Ya se ha publicado la primera entrega de la *Menestra Literaria* del conocido escritor Sr. Granés.

A beneficio del Sr. Orejón se estrenará el jueves próximo en el teatro de los Baños Madrilesos una *Revista del año bufo*, escrita expresamente para la despedida del Sr. Arderius y su compañía, del público madrileño. En esta revista, de la que tenemos muy buenas noticias, figuran como personajes *D. Francisco Arderius, el Drama, la Tragedia, la Zarzuela don Telemaco, el Sr. de Sarao, D. Francisco, la Suegra del diablo*, con acompañamiento de *avisadores, tramoyistas, carpinteros, comparas, etc.* También se estrenará dicho dia una antigua tonadilla no representada hace muchos años, titulada *Los cómicos nuevos*.

Por real orden del 1.º del corriente ha sido elevado á colegio de primera clase el conocido y acreditado de San Luis Gonzaga, dirigido por el presbítero don José Antonio y Lopez.

Los dos puntos principales indicados por Inglaterra, Rusia y Austria para que sean discutidos en la conferencia diplomática que debe reunirse pronto en Londres, son la evacuacion de la fortaleza por las tropas prusianas y la neutralizacion del gran duado bajo la garantía colectiva de los grandes Estados de Europa.

Los emperadores de Francia han recibido en audiencia solemne á los embajadores japoneses quienes despues de prestarles sus homenajes les han ofrecido los regalos que les envia el Taicoun.

Por disposicion de las señoras de la junta se celebran en la capilla del hos-

pital de Cigarreras, las flores de mayo, predicando las pláticas el señor rector de Atocha.

El gobierno turco ha creado una legacion en los Estados Unidos, nombrando para este puesto á Blaque-Bey, que partirá en los primeros dias de mayo.

La *Opinion* asegura que el gobierno francés á petición del italiano ha mandado prender en Marsella tres jefes de brigantes que partieron de Civita-Vecchia el 24 y se dirigian á Argelia. Las autoridades francesas los han puesto á disposicion de las italianas.

Anteanoche se puso en escena en el teatro del Circo la zarzuela *Mis dos mujeres*, que fué muy bien ejecutada por las Sras. Estéban y Checa y demás artistas. El público aplaudió toda la obra é hizo repetir la escena de la lección de música del tercer acto, que interpretó notablemente Maximino Fernandez. La orquesta bien.

Este año se verificará la funcion civil-religiosa del Dos de Mayo con la misma solemnidad de los anteriores.

A las tres de la tarde de hoy 1.º de mayo se anunciará la funcion con un clamor general de campanas en todas las iglesias repitiéndose otro igual á las nueve de la noche.

A dicha hora de las tres, una seccion de artillería colocada en las afueras de la puerta de Alcalá romperá el fuego con tres cañonazos, y continuará disparando uno cada media hora hasta la retreta.

A las cinco de la tarde se cantará una solemne vigilia en la real iglesia de San Isidro, con asistencia del ayuntamiento y convidados que gusten concurrir.

Al toque de diana el dia Dos de Mayo romperá el fuego la seccion de artillería con tres cañonazos, y continuará disparando uno cada media hora hasta que se haya cantado el responso en el Campo de la Lealtad.

De seis á doce de la mañana se dirán misas en sufragio de las víctimas junto al monumento que guarda sus cenizas. Con igual objeto se celebrará otra cantada con vigilia en todas las parroquias de esta capital.

A las nueve se reunirán en las salas Consistoriales todos los convidados que hayan correspondido á la invitacion del ayuntamiento, y á las nueve y media deberá ponerse en movimiento la comitiva por el orden siguiente: abrirá la marcha un piquete de caballería de la guardia civil; seguirán los acogidos en el asilo de mendicidad de San Bernardino, los de la Casa-Hospicio, los niños del colegio de San Ildefonso, los inválidos del ejército, los parientes de las víctimas del Dos de Mayo, los señores jefes y oficiales del ejército y armada, los mayores del ayuntamiento y la corporacion municipal con los altos funcionarios, llevando el presidente del ayuntamiento á su derecha al excelentísimo señor capitán general, y á su izquierda al excelentísimo señor director general de artillería, y cerrará la marcha una columna de honor, compuesta de seis compañías de los cuerpos de la guarnicion, precedida de una música militar.

Se dirigirá la comitiva por la calle Mayor, á la de Ciudad-Rodrigo, Plaza de la Constitucion, Arco y calle de Toledo, hasta la real iglesia de San Isidro, en la que se cantará una solemne misa de *Requiem*, que celebrará de pontifical el Excmo. é Ilmo. señor patriarca de las Indias. Concluida, pronunciará la oracion fúnebre el licenciado D. Francisco de Paula Mendez Gomez, capellan de honor y predicador de S. M., y terminadas las exequias volverá á ponerse en movimiento la comitiva por el mismo orden, dirigiéndose por la calle de Toledo, Plaza de la Constitucion, calles de Girona, Atocha, Carretas, Puerta del Sol, calle de Alcalá, al Prado, en donde se incorporará á la comitiva el cabildo de señores curas párrocos de esta capital, que se colocará delante de los maceos del ayuntamiento, y se dirigirá al Campo de la Lealtad, en el cual se hallará un cuadro de tropas, en cuyo centro se colocará la comitiva, cantándose en seguida un solemne responso, y concluido se retirará el cabildo á la iglesia de San Fermín.

Acto continuo la columna de honor hará las descargas de ordenanza, y lo mismo las tropas del ejército y la artillería, como en los funerales de capitán general con mando en jefe que fallece en plaza. Terminará este acto con el desfile por delante del monumento de todas las tropas de infantería, caballería y artillería, que se hallarán formadas anticipadamente del modo que prevenga el jefe encargado de cumplir las disposiciones adoptadas por el Excmo. señor capitán general, de acuerdo con el ayuntamiento.

Se han presentado y leído en el Congreso las siguientes peticiones: De D. Antonio Sanchez de Zafra, para que interin se apruebe el nuevo proyecto de ley de reemplazos, sean llamados los soldados con arreglo al número de mozos que en cada pueblo hubiesen entrado en suerte el año actual.

De doña Josefa de Rodas, huérfana de un juez para que se modifique su pensión.

De doña Josefa de Rodas, huérfana de un juez para que se modifique su pensión.

De Josefa Cortés y Gallardo, de Veger de la Frontera, para que se reforme la ley hipotecaria de manera que facilite el medio de dividir la propiedad y de inscribirla cuando los interesados son pobres y se presentan herederos por diferentes conceptos.

De Ignacio Huertas y de José Silva, de Veger, para que se admitan las particiones hechas estrajudicial y convencionalmente con solo presentarla los interesados.

Del ayuntamiento de Veger para que se reformen los títulos IX y X de la ley de enjuiciamiento civil.

De Francisco Galindo y Rubio, de Veger, para que no haya intervencion judicial en la division de bienes.

De doña Maria Vega, viuda de un capitán, para que se le conceda una pensión.

Y de doña Manuela Marquez para que se la rehabilite en el goce de una pensión.

El *Español* publicó ayer un artículo que empieza con este párrafo: «Cuando todos esperábamos ayer la votacion del dictamen del Sr. Esudero, nos encontramos con que el señor marqués de Miraflores suspendió la discusion, dejando para hoy las rectificaciones del antiguo consejero de instruccion pública.»

Y concluye con estas líneas: «(Hablando con formalidad, no se esplica sino como una grave equivocacion el exabrupto presidencial de última hora en la sesion del Senado de ayer. El país tiene derecho á que no se prolonguen esterilmente los debates parlamentarios. Ni el señor marqués de Miraflores, ni nadie, está facultado moralmente á prolongarlos más allá de sus límites naturales en beneficio de juicios aventurados que por respeto á quien los forma, no queremos calificar.»

Las dos cámaras de Wiscoussin (Estados Unidos) han concedido el derecho de sufragio á las mujeres de dicho estado mayores de 21 años. Las mujeres que paguen una cantidad de contribucion igual á la que se exige á los hombres para ser elegibles, podrán gozar tambien de este honor.

Omer hájá, despues de haber desarmado á los griegos de Candia, ha comenzado sus operaciones contra los Spakiotas insurrectos.

Despues de residir algunos dias en Granada ha marchado para su diócesis el señor obispo de Puerto-Rico.

Hoy recibimos la siguiente carta de uno de nuestros correspondientes: Paris, 28. Continuo dando á ustedes noticias del gran certámen universal del campo de Marte.

Los jurados de clase terminarán su cometido esta semana, y esto desagrada á todos, porque no estando aun acabados de poner los objetos, el juicio no puede ser acertado. No hay tiempo para estudiar ni para formar criterio. Nuestros jurados se multiplican y hay quien trabaja en cuatro clases á la par; lo han tomado como cuestion de honra nacional y el país tiene mucho que agradecerles.

Signe afluyendo gente al campo de Marte, y los medios de traslacion siguen siendo insuficientes. Parece que se adoptarán medidas en la próxima semana á fin de remediarlo.

Se extraña que la comision imperial no haya publicado ninguna Memoria respecto á sus actos, y es posible que esto produzca una interpelacion en la cámara.

esperada por el ministro de Ultramar, se ha dispuesto: 1.º Las declaraciones que hagan los dueños ó consignatarios con sujecion á la clasificacion de las partidas del arancel, no les eximirán de expresar el contenido de los bultos, su clase, calidad y cantidad de las mercaderías, su peso, cuenta ó medida métrica por guarismos y letra.

2.º Los dueños ó consignatarios que no hagan las declaraciones con esta expresion incurrirán en la multa de 2 por 100 sobre el valor de los efectos, al tenor de lo prescrito en el art. 166 de la instruccion referida.

La *Gaceta* publicó ayer exposiciones á S. M. de los ayuntamientos de Socuéllamos, Alcolea, Villarta de San Juan, junta de beneficencia de Antequera, ayuntamientos de Cello, Torrelavega, Hinojosa, Macueras, Arabal y San Lorenzo de Cistarava.

Ha salido para Sevilla el espada *Lagarstio*, y hoy lo hará su cuadrilla, á fin de trabajar en la corrida de beneficencia que se ha de celebrar en aquella ciudad.

Los picadores Antonio Arco y Ramon Fernandez (el Estero) continúan bien de la contusion que sufrió el primero y de la rotura del brazo del segundo, ocurrida en la corrida del domingo último; no sucediendo lo mismo al espada Cayetano Sanz, que sufre bastantes dolores en el brazo.

El *Tato* sigue bien de la lesion que sufrió en la rodilla izquierda por haber caido sobre él un caballo lidiándose el cuarto toro de la tercera corrida celebrada en Sevilla el dia 23 del corriente.

La empresa de la plaza de toros de Zaragoza ha ajustado al espada *Bocanegra* para que tome parte en otra funcion, en la que se lidiarán toros de Ferrer.

Dice ayer *La España*: «Ayer se hizo circular en la Bolsa la noticia de que se habia alterado el orden público en Navarra, á consecuencia de haber pasado la frontera una partida de emigrados, que se decia ascender á 400 hombres.

Podemos desmentir de la manera mas formal y absoluta semejante especie, echada á volar con un propósito que bien pronto se pudo adivinar, teniendo en cuenta que fué en los primeros momentos de la contratacion.»

Pasan de cien millones, segun nuestras noticias, dice *La España*, las rebajas que se han hecho en los presupuestos que habrán de presentarse á las Cortes, habiendo para ello sujtado todos los servicios á lo estrictamente necesario, pero sin desatender ninguno para lo sucesivo. Y no solo se rebajan esos ciento y tantos millones, lo cual por sí solo constituiria un gran beneficio para el país, sino que se rebajan con una circunstancia muy atendible, y que hace que sea inmensamente superior á lo que aparece esa reduccion en el presupuesto de gastos. Esa circunstancia, que es buena que sea de todos conocida, es la de que la cantidad que constituye el total del presupuesto único que habrá en el próximo año, comprende los gastos de los dos presupuestos ordinario y extraordinario, que han figurado y figuran todavía en el presente año económico; es decir, que se incluyen en el presupuesto ordinario los grandes gastos que se habian rolegado al extraordinario, y aun así resulta el del año próximo mucho mas bajo que los de estos últimos.

En el real de la feria de Sevilla se han introducido durante los tres dias del mercado, los siguientes ganados: Toros, 50 cabezas; bueyes, 102; vacas, 786; novillos y novillas, 193; terneros, 197; carneros, 8324; borregos y borregas, 18414; corderos, 1102; ovejas, 23272; machos, 557; cabras, 802; cabritos, 1109; cerdos de primera, 64; id. de segunda, 18626; id. de tercera, 172.—Total, 72970.

Ya están los pesimistas, dice un diario de Badajoz, temiendo por la próxima cosecha, no obstante que ha llovido regularmente estos dias y que corren vientos frescos, muy favorables á las siembras.

Leemos en un periódico de Badajoz: «Tenemos entendido que tan luego

Ministerio de Cultura

Escriben de Viena que las tendencias en Baviera, Wurtemberg y el gran ducado de Baden son muy poco felices...

Al dar cuenta la France de una larga conferencia habida el 23 entre el ministro de Negocios francos...

Esperase que la conferencia diplomática que va a reunirse en Londres para tratar de la cuestion de Luxemburgo...

El 25 del actual han empezado a regir en los ducados del Elba las tarifas de la union aduanera alemana...

Dice el Movimiento: Creemos saber que la cesion de la America rusa a los Estados Unidos...

La Patria de Nápoles dice que no tienen fundamento alguno los rumores que han corrido...

La cuestion del Luxemburgo, dice la France, ha entrado desde ayer 27 en un periodo puramente pacifico...

Las capitancias generales en Italia van a ser suprimidas. Se nombrarán generales que inspeccionen el ejército...

Los empleados de la carrera diplomática que se hallan en activo servicio...

Una correspondencia de Florencia dirigida a la Gaceta de Milan dice que corre el rumor de que el almirante Persano...

Un telegrama de Nueva-York anuncia que los imperialistas han recobrado a Puebla...

Lord Stanley ha dicho el 26, contestando al Sr. Griffith en la cámara de los comunes...

Dicen de Agram que el partido de union entre Croacia y Hungría ha aumentado considerablemente...

Noticias del Lincolnshire recibidas en Londres, dicen que agentes franceses y prusianos se ocupan activamente...

El Irish Times asegura que agentes extranjeros han comprado muchos caballos en Irlanda...

El representante de Prusia en Baden, conde Pfenning, ha pedido al gobierno de este ducado completar la reorganizacion del ejército...

El gobierno belga ha informado al inglés que la solucion propuesta por Austria, de que el ducado de Luxemburgo sea anexionado a Bélgica...

Mañana jueves se representará por primera vez en el teatro de Jovellanos...

En Berlin en el cual se examinaron las proposiciones de las grandes potencias...

Ha fallecido en Atenas el general Kalerghis.

El nuevo representante de Francia en Suiza, señor de Banneville, ha tenido una larga conferencia con el presidente del Consejo federal...

El ministerio dinamarqués ha presentado su dimision, pero no ha sido aceptada por el rey...

Varios aficionados de los que mas asiduamente acuden al teatro Real, manifiestan su deseo de oír la ópera Guillermo Tell...

Un despacho telegráfico que publican los periódicos ingleses, dice que Prusia acepta la invitacion de la conferencia...

La Gaceta de Alemania del Norte, periódico semi-oficial prusiano, confirma la noticia de que el rey de Prusia en persona inaugurará las tareas del Parlamento...

Esperase con curiosidad el discurso de apertura, pues se cree que contendrá declaraciones importantes sobre la cuestion del Luxemburgo...

La empresa del teatro de Novedades ha encargado al Sr. Ferri las decoraciones para Los perros del monte de San Bernardo...

Las capitancias generales en Italia van a ser suprimidas. Se nombrarán generales que inspeccionen el ejército...

Los empleados de la carrera diplomática que se hallan en activo servicio...

Una correspondencia de Florencia dirigida a la Gaceta de Milan dice que corre el rumor de que el almirante Persano...

Un telegrama de Nueva-York anuncia que los imperialistas han recobrado a Puebla...

Lord Stanley ha dicho el 26, contestando al Sr. Griffith en la cámara de los comunes...

Dicen de Agram que el partido de union entre Croacia y Hungría ha aumentado considerablemente...

Noticias del Lincolnshire recibidas en Londres, dicen que agentes franceses y prusianos se ocupan activamente...

El Irish Times asegura que agentes extranjeros han comprado muchos caballos en Irlanda...

El representante de Prusia en Baden, conde Pfenning, ha pedido al gobierno de este ducado completar la reorganizacion del ejército...

Mañana jueves se representará por primera vez en el teatro de Jovellanos...

nos, la obra en tres act drama nuevo, original de tébanz, autor del arreb. Este escritor misterioso...

Escriben de Ponferrada que el promotor fiscal de aquel juzgado ha sido trasladado a Benavente, provincia de Zamora...

Hasta ahora parece que no hay datos oficiales que confirmen la noticia relativa al apresamiento de un corsario hecho por la fragata Geron...

La comision del Senado que entiende en el proyecto de ley sobre casacion, parece que, de acuerdo con el señor ministro de Gracia y Justicia...

El diputado a Cortes Sr. Belda, electo por los distritos de Córdoba y Montilla, ha optado por este último distrito...

Ayer se han presentado en el Congreso tres enmiendas, suscritas por los señores Izcó, Heredia y otros...

Anteayer fué recogido El Imparcial. Nuestro colega ha optado por la denuncia...

A esta fecha han jurado ya 290 señores diputados. Además hay veinte admitidos que no han jurado...

Los diputados catalanes han acordado reunirse en sesion particular todos los domingos...

Ayer mañana han sido trasladados a su última morada en el cementerio de la Sacramental de San Martin...

D. Bienvenido Teixidor, que se inutilizó durante la guerra civil perdiendo un brazo...

Ayer han jurado y tomado asiento en el Congreso los diputados Sres. Gual, Zarbano y Unceta...

Ayer se han reunido los diputados a Cortes por Cataluña en la sala de presupuestos del Congreso...

El senador Sr. Olavarría saldrá en breve para su país, y D. Antonio Díez de Rivera para Granada...

El senador D. José Palma y Viqueasa se ha escusado de formar parte de la comision que entiende en el proyecto de ley modificando algunos artículos...

Las secciones del Senado han nombrado para dar dictamen sobre los proyectos de ley fijando las fuerzas navales...

El teniente alcaide de la Inclusa señor Caro ha girado una escrupulosa visita a los bodegones de aquellos barrios...

La sexta enmienda presentada en el...

El general ha de varios dias y ha...

Hoy a primera hora se constituye la comision nombrada ayer para entender en el proyecto de ley fijando las fuerzas navales...

La comision de examen de calidades del Senado ha emitido dictamen proponiendo la admision de los señores conde de Florida Blanca, baron de Cortés de Pallás...

SENADO.—La sesion de ayer fué abierta a las dos por el señor marqués de Miraflores...

El Sr. Escudero rectificó. El Sr. Seijas Lozano, como presidente de la comision...

Procedióse a la votacion, que fué nominal por haberlo así pedido varios señores senadores...

El Sr. Carramolino defendió la primera de aquellas, explicando su actitud de oposicion basada en que el gobierno aunque profesaba sus mismas ideas...

El Sr. Vaamonde habló para una alusion personal, defendiendo al gabinete puritano de 1846...

El Sr. Benavides habló con igual objeto. El señor ministro de la Gobernacion usó de la palabra para anunciar que en otra ocasion se haria cargo de una parte del discurso...

El senador Sr. Olavarría saldrá en breve para su país, y D. Antonio Díez de Rivera para Granada...

El senador D. José Palma y Viqueasa se ha escusado de formar parte de la comision que entiende en el proyecto de ley modificando algunos artículos...

Las secciones del Senado han nombrado para dar dictamen sobre los proyectos de ley fijando las fuerzas navales...

El teniente alcaide de la Inclusa señor Caro ha girado una escrupulosa visita a los bodegones de aquellos barrios...

El señor diputado preguntó al gobierno sobre el estado del espediente que hay en su departamento relativo a la liquidacion del Banco de Valladolid...

El Sr. Amorós consumió el segundo turno en contra. El Sr. Torres Valderrama, como de la comision...

El Sr. Reina consumió el tercer turno en contra, siendo contestado por el señor Parroño...

Terminado el debate sobre la totalidad se procedió a la votacion por artículos y se aprobaron los 1.º, 2.º, 3.º y 4.º...

Se suspendió la discusion y juró un señor diputado. El Sr. Mazquz hizo una reclamacion sobre el extracto de ayer...

La enmienda de que hablamos en otro lugar presentada por el Sr. Calderón Collantes, dice así...

En su último número el Boletín de loterías y toros inaugura una seccion de revistas marítimas teatrales...

Desde el 16 al 22 de abril han viajado por los ferrocarriles de Madrid a Alicante y Zaragoza...

Se encuentra en Granada el señor arzobispo de Méjico procedente de Sevilla...

Se ha inventado un procedimiento para obtener de las patatas, de los nabos y de las zanahorias...

En Munich se han reunido treinta y cuatro directores de ferrocarriles de Alemania...

Algunos detenidos en la cárcel de



